

Ort: St. Austreberthe (F)
Datum: 01-05-09
Strecke: trocken und rutschig
Temperaturen: 17°C trocken
Zuschauerzahl: k. A.

Platzierung: **D.Schröter(D)**

1.Lauf: 7
2.Lauf: 4
3.Lauf: 3
Tageswertung: 3

Dennis Schröter:

Letztes Jahr war ich auch schon hier, die Strecke gehört zwar nicht zu meinen Favoriten, aber irgendwie klappt's hier immer ganz gut. Den ersten Start hab' ich noch ziemlich verhaun, und hatte dann Mühe, auf der rutschigen Strecke nach vorne zu kommen. Im zweiten und dritten Lauf ging's dann echt besser und im Gesamtergebnis sprang der schöne 3. Platz raus. Vom Fahren her bin ich auch zufrieden, ich hatte den ganzen Tag keine dicken Arme und nur Pichon, Leuret und ich sind konstant Rundenzeiten unter 2 Minuten gefahren.

Nächstes Rennen:

Walldorf GCC

supported by:

